



Publicidad



Política

Edwin Palma, será el nuevo ministro de Minas y Energía

El abogado y ex-interventor de Air-e, que fue miembro de la junta directiva de **Ecopetrol** y viceministro de Relaciones Laborales, asume un cargo clave en el gobierno de Gustavo Petro.



Créditos: Edwin Palma Egea

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | JUE, 27/02/2025 - 13:05

El presidente Gustavo Petro confirmó la designación de Edwin Palma como nuevo ministro de Minas y Energía, en reemplazo de Andrés Camacho, cuya renuncia fue aceptada recientemente. La hoja de vida de Palma fue publicada este jueves en el portal de aspirantes de la Presidencia de la República, marcando un paso fundamental previo a su inminente posesión en uno de los cargos más estratégicos para el Gobierno.

Con una amplia trayectoria en el sector público y privado, el nombramiento de Palma se enmarca en la apuesta del mandatario por impulsar la transición energética y garantizar la estabilidad del suministro eléctrico en Colombia.

Un recorrido académico y profesional sólido

Edwin Palma es abogado, egresado de la Universidad Cooperativa de Colombia en Barrancabermeja, y cuenta con una especialización en derecho laboral de la Universidad Libre de Colombia. Además, posee un magíster en derecho del trabajo por la Universidad Externado, lo que le ha permitido desarrollar un perfil altamente especializado en cuestiones legales y laborales.

[Lea también \(Congresista suspendida: elige a su primo como alcalde local en Cartagena y asume](#)

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Nueva EPS implementa plan de acción para garantizar medicamentos a pacientes de alto costo
Vie, 28/02/2025 - 06:37
- 2** El papa Francisco pasa una noche tranquila y sigue en recuperación
Vie, 28/02/2025 - 06:15
- 3** Pico y Placa en Bogotá este viernes 28 de febrero:

las consecuencias

Su formación académica robusta se complementa con una carrera profesional en la que ha ocupado diversos cargos de relevancia en el ámbito empresarial y estatal.

Antes de asumir el cargo ministerial, Palma se desempeñó como agente interventor de la empresa de energía Air-e, experiencia que le brindó un profundo conocimiento del sector y de los desafíos inherentes a la operación de compañías energéticas. Asimismo, su participación como miembro de la junta directiva de **Ecopetrol**, desde marzo de 2024, le permitió comprender de primera mano las dinámicas de una de las empresas más importantes del país en el sector petrolero.

Esta doble experiencia en el ámbito público y privado refuerza su perfil como un profesional capaz de gestionar y transformar el panorama energético colombiano.

Experiencia en el sector público y en negociación

La carrera de Edwin Palma no se limita al sector energético. Su paso por el Ministerio del Trabajo, donde se desempeñó como viceministro de Relaciones Laborales, le permitió trabajar estrechamente con el presidente Gustavo Petro, lo que sin duda fortaleció su visión sobre la importancia de la cohesión social y la estabilidad laboral en el marco de políticas de desarrollo nacional.

Además, su labor como dirigente de la Unión Sindical Obrera (USO) y su experiencia como árbitro en conflictos jurídicos durante más de una década le han conferido habilidades negociadoras y un profundo entendimiento de las dinámicas laborales y sindicales.

La transición energética es una de las principales prioridades del Gobierno Petro, y la amplia experiencia de Palma en el sector laboral y energético será crucial para llevar a cabo estas transformaciones.

Otras noticias:

Transición energética en Colombia: 69 áreas para generar energía eólica en primera ronda costa fuera, alistan ofertas

Telefónica Hispanoamérica: ingresos crecieron 7.8% en 2024

Etiquetas

Edwin Palma Ministro de Minas y Energía Transición energética Gustavo Petro **Ecopetrol** Air-e Nombramiento ministro



conozca qué vehículos pueden circular

Vie, 28/02/2025 - 06:15

4 Vandalismo y enfrentamientos en el tren de la Sabana generó pánico en Bogotá

Jue, 27/02/2025 - 21:07

5 Carlos Rosero asume el Ministerio de Igualdad en reemplazo de Francia Márquez

Jue, 27/02/2025 - 21:00

Otros Contenidos



Nueva EPS implementa plan de acción para garantizar medicamentos a pacientes de alto costo



El papa Francisco pasa una noche tranquila y sigue en recuperación



Pico y Placa en Bogotá este viernes 28 de febrero: conozca qué vehículos pueden circular



Vandalismo y enfrentamientos en el tren de la Sabana generó pánico en Bogotá



Carlos Rosero asume el Ministerio de Igualdad en reemplazo de Francia Márquez



Gaula de la Policía rescata ciudadano secuestrado por delincuencia común



Este es el nuevo gabinete ministerial del presidente Gustavo Petro



Nicaragua anuncia su retiro del Consejo de Derechos Humanos de la ONU



Putin acusa a Occidente de intentar sabotear negociaciones con EE. UU.

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO